



暑く長い夏が終わり、秋がやってきたと思う間もなく朝夕は冷え込むようになりました。寒くなると、風邪をひきやすくなります。うがい、手洗いを忘れず、体調管理に気をつけて生活するようお願いします。

さて、「勉強の秋」ということで、先日行われた前期定期テストに引き続き、11月は確認テスト、12月は後期定期テストが実施されます。日々の宿題や部活動など忙しい毎日ですが、時間を作つてテストに向けて学習に取り組まなければ満足のいく結果はできません。さらに普段の授業・課題への取り組みが大切なのは言うまでもありません。ご家庭でも、学校の話題が出た際、テストへ向けての励まし等をよろしくお願いします。

また、11月からは、完全下校時間が17時となります。17時過ぎには辺りはかなり暗くなっています。ご家庭でも、反射材をつけるなどして安全に下校するよう、ご注意をよろしくお願いします。

総合の時間：中央中観光課

1年生では「総合的な学習の時間」に探求学習を取り入れています。まず、「地元鯖江の魅力を知り、発信しよう」という目的のもと「中央中観光課～鯖江の魅力をブラッシュアップ～」として調べ学習を行っています。クラスで同じテーマを選択した人でグループを組み、発表に向けて必要な情報を収集しています。また、10月14日には、鯖江市内の三中学校合同で、鯖江市出身の前田鎌利氏のプレゼン教室を受講して、鯖江の魅力が伝わるようなプレゼンの方法をわかりやすく教えていただきました。発表に向けて、学習したことを生かしてほしいと思います。



歯科保健教室～歯・口腔の健康を保つために～

10月21日(火)6時間目に、「歯科保健教室」を中学校体育館で1年生全員が参加して行いました。当日は福井県歯科衛生士会の谷口由紀氏より、ご講話をいただきました。お話の中でも言わっていましたが、福井県は、学力や体力は全国トップクラスですが、虫歯の罹患率は全国平均を上回っており、福井県の子どもたちは虫歯が多いそうです。本校でもここ2,3年では虫歯保有者が増加傾向になっています。

生徒たちは、虫歯だけでなく、歯周病や歯肉炎などについてのお話や、歯ブラシの持ち方や磨き方などを学んで、歯磨きをすることの大切さを、改めて考えることができたようです。

ご家庭でも、今一度お子様と一緒に歯・口腔の健康についてお話をみてはいかがでしょうか。

